

Se lanzó ambicioso Programa Pucón Emprende con apoyo inédito a artesanos y productores locales

AVANCES. Hoy parte masiva feria que se complementará durante todo el segundo semestre de 2025 con clases, seminarios y diálogos constructivos.

El ambicioso Programa Pucón Emprende, a cargo del recientemente creado Centro de Desarrollo de Negocios (CDN) y enmarcado en el Ordenamiento Territorial de la Municipalidad de la comuna lacustre fue lanzado con el objetivo de transformar a comerciantes informales en emprendedores, con negocios establecidos, entregando herramientas de crecimiento, por medio de clases, seminarios, diálogos constructivos y ferias, la primera de las cuales se establecerá a partir de hoy y hasta el próximo 22 de julio en la zona céntrica de la ciudad junto al Lago Villarrica.

A la actividad de lanzamiento asistió el precursor de la iniciativa, el alcalde de la comuna Sebastián Álvarez, los concejales Marina Matus, Claudio Cortez y Julio Inzunza; además de los máximos representantes del área de educación continua de Inacap, estamento educativo a cargo de este proyecto que involucra a más de 700 emprendedores de la zona lacustre.

Sobre la iniciativa, Marlenne Herrera, artesana y emprendedora local, dijo del proyecto que "me parece interesante, está muy bueno con lo que escucho hoy día. Yo personalmente estaba temerosa, pero escuchando

lo todo me parece muy interesante y está muy bueno".

RESPALDO MUNICIPAL

El jefe comunal, por su parte, destacó que, como municipio, "tenemos que entregar canales de comercialización y por eso es que este programa y esta gestión lo que está buscando son la apertura de canales de comercialización, tanto a nivel nacional como en otras comunas, gracias a los convenios que hemos suscrito con Vitacura o Las Condes, para que nuestros emprendedores puedan participar fuera de temporada en sus ferias de emprendimiento".

El alcalde Sebastián Álvarez añadió que "tenemos la firme convicción que la única forma que tenemos de potenciar el tejido emprendedor de la comuna de Pucón es que nuestros emprendedores puedan sacar sus productos al exterior y hoy el comercio internacional es algo real, es viable".

Igual de comprometido con el proyecto se reconoció el concejal Claudio Cortez, al valorar este proyecto que busca "formalizar a nuestros emprendedores, que es lo que necesita la gente y poder comercializar, no solamente en Pucón, sino que al exterior".



EL CENTRO DE DESARROLLO DE NEGOCIOS (CDN) DE LA MUNICIPALIDAD LACUSTRE DIO EL INICIO AL PROGRAMA QUE PERSIGUE POTENCIAR EL QUEHACER PRODUCTIVO LOCAL.

Inacap Temuco es el organismo ejecutor del proyecto que incluye tres ferias -la primera se abrirá este martes 15 de julio-, seminarios, charlas y clases durante lo que resta del año 2025 a más de 700 emprendedores locales.

En representación de la institución educativa, Patricia Moreira, ingeniera comercial y profesora de los talleres, indicó que el mayor potencial de la iniciativa "es entregarles herramientas a los emprendedores de Pucón".